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第２８００回例会 ２０２０年 ８月３日（月）

・普通例会・理事会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ
ビ ジ タ ー
ゲ ス ト
ニコニコBOX

大野裕一郎 会場監督
それでこそロータリー
会員 46人中 出席者 46人 出席率 100％

稲場英紀ガバナー補佐様

稲場英紀ガバナー補佐（寸志）
佐藤元保（士別神社大例祭終了御礼）

累計 52,000円

● 8月 3日(月) 普通例会・理事会

● 8月10日(月) 特別休会(法定休日：山の日)

● 8月17日(月) 普通例会

● 8月24日(月) 普通例会

● 8月31日(月) 夜間例会

● 9月 7日(月) 普通例会・理事会

● 9月15日(火) 夜間例会・ガバナー公式訪問

● 9月21日(月) 特別休会(法定休日：敬老の日)

● 9月28日(月) 普通例会

■ [会員増強・新クラブ結成推進月間] ■ [基本的教育と識字率向上月間

・ロータリーの友月間]

今日のプログラム

前回 （７月２７日） の記録 ・夜間例会

■会 長／志村 孝幸

■副会長／菊地 昭通

■幹 事／片庭 隆暁

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00

■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

２500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2020-2021年度ＲＩ第2500地区テーマ
2020-2021年度ＲＩ第2500地区ガバナー松田英郎

ランクアップしましょう

2020-2021年度国際ロータリーのテーマ
2020-2021年度ＲＩ会長 ホルガー・クナーク

2020-2021年度士別ロータリーのスローガン

新しい絆を築き新たな考動を！

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・志村孝幸 会長
◆７月第２例会で士別市政経懇話会「ひぶな会」
でロータリーのＰＲをしてきたと報告致しました
が、ＰＲ内容は五大奉仕の一つ、職業奉仕につい
て簡単に説明をさせて頂きました。今日は少し踏
み込んで説明をさせて頂きたいと思います。
活動計画書の細則、第８条に五大奉仕部門が記

載されています。五大奉仕部門は、ロータリーク
ラブの活動のための理念と実践の枠組みで、それ
は、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、
青少年奉仕の５つです。
本クラブは、五大奉仕部門の各部門に積極的に

取り組むこととする。となっています。各奉仕の
詳細は定款の第６条に難しい言葉で載っています
が、簡単に説明しますと、
●クラブ奉仕は、会員が楽しみ、末永い友情を築
くと共に、クラブのスムーズな運営を促進します。
●職業奉仕は、自分の職業スキルを奉仕に生かし、
あらゆる行動における高潔さを推進します。
●社会奉仕は、地元地域のニーズに取り組み、長
期的な改善をもたらすために地域の人々と共に活
動します。
●国際奉仕は、世界中の人道的ニーズに取り組み、
世界理解と平和を推進します。
●青少年奉仕は、青少年や若者たちとの活動を行
い、次世代のリーダー、時代の先駆者、平和構築
者を育成します。
五つの奉仕を説明致しましたが、ロータリーの

木の幹に成るのは職業奉仕であり、幹がしっかり
していないと実はなりません。
「奉仕で学び、職業で奉仕する」また「職業で

学び、奉仕活動する」これがロータリアンが目指
す理想の取り組みだと思います。
■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・片庭隆暁 幹事

幹事報告を致します。
1. 士別市共同募金委員会理事に谷村社会奉仕委員
長を推薦致しました。

2. 「次回例会は８月３日です。例会終了後理事会
を行います。

■プログラム委員会・・・・・・・・・・・奈良康弘 委員長
本日は、各委員会の活動計画を発表願います。

発表者
職業分類･Ｒ情報委員会 宮崎隆雄 委員
社会奉仕委員会 谷村一文 委員長
国際奉仕委員会 佐藤元保 委員
財団･米山奨学委員会 福島和秀 委員長
青少年奉仕委員会 水田孝志 委員長
会場監督 大野裕一郎 監督

※上記委員会の発表がありました。詳細は活動計画書
を参照ください。

●卓話・・・・・・・・・・・・・稲場英紀 ガバナー補佐様
私は本年度第２分区ガバナー補佐を担当いたし

ます名寄クラブの稲場と申します。どうぞよろし
くお願いいたします。
ＩＭとか周年行事に参加したことはありますが、
例会は今日初めて出席させて頂きまして、たいへ
ん緊張しています。
2020～21年、ホルガー・クナークＲＩ会長のテー

マは、「ロータリーは機会の扉を開く」です。
2500地区、松田英郎ガバナーは「ランクアップ

しましょう」という活動目標を掲げられました。
最後のページには活動目標９項目の上に「もう

少しランクアップして」と書かれています。この
様な「しましょう」とか「もう少し・・して」と
いう言葉遣いが「控え目に」といいますか、「遠
慮がちに」といいます
か、松田ガバナーの柔
和なお人柄が私には感
じられるのでございま
す。
ガバナー補佐は文字

通りガバナーを補佐す
るのが役目であります
から、松田ガバナーが
充分な成果をあげられ
るよう私は分区内の各
クラブとの接点に立ち、
潤滑油的な役割に徹す
る所存でございます。
地区行事の変更について、ガバナー事務所の情

報をお知らせします。
1、地区大会は年内開催を断念して、来年5月29日
(土)を目途に検討する。年を明けますとＩＭや
漆崎年度のPETSや地区研修セミナーがあります
ので、5月29日を割り出したものと思います。

2、RYLAセミナーにつきましては今年度は中止して、
次年度引き続き第４分区内での開催を申し送る
ことになりました。

3、米山・財団セミナーは10月3日(土)開催を目
指すけれども、状況を見てオンライン開催を考
慮する。

4、補助金管理セミナーは11月28日(土)予定してい
ますが、状況によってはオンライン開催に成る
かもしれません。
只今申し上げました通り、今年は武漢ウイルス

の影響で諸行事が中止になり、例会が３ケ月休会
するなど、ロータリークラブも被害を受けていま
すし、三密を避けるためＲＩやガバナー事務所も
オンライン会議を推奨しています。
その結果、第２分区の公式訪問は例年とおおき

く異なります。
※士別ＲＣ 9月15日17：30～会長幹事懇談会

18：00～例会
会長幹事懇談会は例会前30分間とし、クラブ協

議会は取り止めになり、時間も大きく削減されま
した。
参考までに申し上げますと、今年度は2500地区

67クラブ中17クラブが、第２分区では美深ＲＣと
下川ＲＣがオンライン会議を申請しています。

松田ガバナーも士別ロータリークラブのみなさ
んにお会いできるのを楽しみにされています。

わたくしは松田ガバナーはじめパストガバナー
諸氏のご指導のもと、担当する６クラブとの「心
のふれあい」を大切にしながら、より友情の輪を
広げてゆくよう心掛けてまいります。
微力ではありますが、ロータリー精神を念頭に

地区運営のために最善を尽くす所存でございます。
各位の一層のご理解とご協力をお願い申し上げま
す。この１年私は、ROTARY FASTでまいります。
ご清聴ありがとうございます。


